
本报讯 9月 15日上午袁我
区第十四次妇女代表大会隆重开
幕遥 狄志强尧沈东尧王跃中尧陈春
洪尧 刘国新等区四套班子领导参
加会议袁 常州市妇联主席周广菊
到会祝贺遥来自全区各界尧各行各
业的 258名妇女代表出席大会袁
共商全区妇女事业发展大计遥
区委书记狄志强在开幕式上

指出袁五年来袁全区广大妇女同志
充分发挥野半边天冶作用袁踏实苦
干尧拼搏进取袁踊跃投身金坛跨越
发展的生动实践袁 在各条战线上
创造出了不凡的业绩袁 为全区经
济社会发展作出了重要贡献袁展
现了金坛妇女无愧于时代的优秀
品质和巾帼风采遥 各级妇联组织
紧紧围绕全区发展大局袁坚持野党
政所急尧妇女所需尧妇联所能冶的
工作定位袁主动服务尧有效作为袁
在统筹城乡妇女事业发展尧 推动
妇女创业创新尧 维护妇女儿童合
法权益尧 加强自身组织建设等方

面袁 做了大量积极有益的探索和
富有成效的工作袁 涌现出了一批
先进典型遥

就做好新形势下妇女工作袁
狄志强提出四点意见院

一要旗帜鲜明讲政治遥要增
强野四个意识冶袁深刻领会习近平
新时代中国特色社会主义思想
和党的十九大精神实质袁牢牢把
握妇女工作正确方向曰要深化妇
联改革袁以更大力度尧更实举措
推动 叶金坛区妇联改革实施方
案曳落地袁切实建立起为基层妇
女办实事尧 解难题的制度体系曰
要广泛宣传发动袁充分利用野金
坛女性冶 微信公众号尧野道德讲
堂冶等载体平台袁有针对性地加
强对妇女群众的宣传教育袁引导

广大妇女与新时代同行尧为新目
标奋斗尧在新征程建功遥

二要实干担当促发展遥要立
足岗位作贡献袁大力弘扬苦干实
干尧正气大气的时代精神曰要敢
于突破创新业袁结合野解放思想
再出发尧追赶超越勇向前冶大讨
论活动袁更新提升广大妇女群众
的发展理念和思维观念曰要勇立
潮头当表率袁充分发挥示范引领
作用袁努力为全区跨越发展贡献
更多的智慧力量尧涌现更多的先
锋模范遥

三要真情温心聚合力遥要把
联系和服务妇女儿童作为工作
生命线袁切实抓好全区新一轮妇
女尧儿童发展规划实施曰
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本报讯 9月 15日上午袁
在风光秀美的长荡湖水城袁2018
长荡湖开捕仪式正式举行遥

随着区委常委尧 宣传部部
长尧长荡湖旅游度假区党工委
书记陈锁龙的一声令下袁长荡
湖国有捕捞队迅速收拢大网袁
在观众的惊呼声中袁 长荡湖
2018 年开捕的第一网鱼成功
收网遥 据了解袁这是长荡湖拆
除围网养殖尧封禁 20个月后的
首度开网捕捞遥

在露营基地临湖一侧袁刚
刚上岸的水产品被厨师拾掇
后及时入锅袁 湖水煮湖鲜袁最
大限度保留了长荡湖野生湖
鲜的纯正口感袁让游客享受到
了原生态的美味遥

拍卖过程成为长荡湖开捕
仪式的关注焦点袁一声更比一
声高的竞拍报价将活动推向
了高潮遥最终袁净重 38.68斤的
头鱼渊鳙鱼冤以 11888元的价格
被园林大酒店竞得袁头蟹渊雄
蟹 446 克 袁 雌蟹 248 克 冤以
12888元的价格被江苏诺亚方
舟农业科技有限公司竞得遥

近年来袁 我区加大长荡湖
生态保护力度袁 拆除网围 1.76
万亩袁 清理废弃船只 4245条袁
建成国家级水产种质资源保护
区 15000亩袁 加快推进退圩还
湖尧湖底清淤尧出入湖河道整治
和国家湿地公园建设袁 现在长
荡湖湖区水质稳定在三类水遥
积极开展大规模的科学增殖放
流活动袁 近三年共放流鲢鳙鱼
5000万余尾尧 青虾 3000余万
尾尧蟹苗 2亿余只袁并实行严格
的封湖禁渔制度袁深入开展野打
非治违冶尧野亮剑冶渔政执法等专
项行动袁 长荡湖渔业资源和生
物多样性得到有效恢复遥
活动现场袁区农林局尧长荡

湖渔政监督大队分别向常州长
荡湖旅游发展有限公司授予捕
捞证和入湖捕捞许可遥

据中国水产科学研究院淡
水渔业研究中心资源调查与放
流效果评估袁2018年长荡湖渔
业资源捕捞总量可达 700 吨袁
其中鱼类尧青虾尧河蟹允许捕捞
量分别达 600吨尧50吨尧50吨遥
蒋建君 吴金林/文 陈暐/摄
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本报讯 9月 16日袁野金沙大学堂冶第 28
讲开讲袁 特邀中科院南京地理与湖泊研究所
博士生导师陈雯作 叶长三角高质量发展与金
坛城乡融合发展曳专题报告遥

狄志强尧沈东尧王跃中尧陈春洪尧刘国新等
区四套班子领导参加活动袁区委常委尧常务副
区长陶伟主持遥

陈雯主要从事城市与区域发展理论尧区
域规划方法尧工业绿色化尧长江三角洲以及长
江流域的区域可持续发展等方面研究袁 先后
主持和承担了多项国家攻关尧 中科院以及省
市政府委托的研究项目袁 现任江苏省人大常
委会委员尧 中国地理学会经济地理专业委员
会副主任遥

陈雯详细解读了世界城市群的发展演变
和当下情况袁 长三角高质量一体化发展以及
金坛发展机遇尧 城乡融合发展试验区规划的
基本内容袁报告有很强的政治性尧理论性尧实
践性袁对我区各级领导干部正确理解尧准确把
握金坛建设野江苏城乡融合发展试验区冶具有
积极的指导意义遥

会议指出袁 全区上下要从国土空间管理
创新尧 区域交通互联互通尧 构建现代产业体
系尧实施乡村振兴战略尧生态优先绿色发展尧
加强体制机制创新等方面袁 加快城乡融合发
展的规划与实践袁 为奋力推动金坛高质量发
展和高速度增长袁夺取野十三五冶发展阶段性
胜利袁实现在苏南板块快速崛起而努力奋斗遥
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本报讯 9月 14日上午袁区
人大常委会视察野两个加快攻坚
突破年冶情况袁区人大常委会主
任王跃中袁副主任刘东升尧王新
辉尧冯锁强参加活动袁区领导董
龙庆尧周新生陪同遥

1耀7月袁全区共引进项目 53
个袁协议总投资 338.1亿元袁单个
项目平均协议投资 6.4亿元遥236
个重点产业类项目完成投资
175.8亿元袁东方日升尧北电爱思
特尧飞荣达尧海目星等一批重点
产业项目进展顺利遥
区人大视察组实地察看了胜

伟策电子尧中德产业园尧信维通信
和中航锂电二期工程遥 位于开发
区的中德渊金坛冤创新产业园是我

省第二个德国中小企业集聚区遥
该产业园规划总面积 4.8平方公
里袁今年以来已落户 8家德企袁涉
及汽车零部件尧高端家居尧智能装
备等产业袁 其中一半以上都是世
界隐形冠军企业袁 年内有望再落
户 4耀5家德企袁 计划未来 5年每
年引进 8耀10家德国隐形冠军企
业袁 加快打造具有金坛特色的苏
南德国中小企业集聚基地遥

中航锂电二期工程主体已

封顶袁部分设备已进场袁预计明
年一季度开始试生产袁达产后可
年产锂离子动力电池 7GW遥

视察中袁王跃中指出袁抓项
目尧抓产业就是抓经济尧抓发展遥
相关企业和单位要加强项目建
设协调袁千方百计破解突出矛盾
和问题曰 面对投资下滑严峻形
势袁要着力做好项目储备袁为持
续推动我区高质量发展和高速
度增长增添新动能遥 左玲

一批重点产业项目进展顺利

近年来袁区城管局以作风建
设为依托袁通过制定三年行动计
划袁以野治脏尧治乱尧治堵冶为突破
口袁 强化责任落实和部门协作袁
强力开展系列市容整治袁不断夯
实我区城市管理基础遥

今年以来袁区城管局通过周
三夜学尧城管法制讲坛等学习载
体袁加大对基层骨干和一线执法
人员的培训力度袁强调专业的岗
位由专业的人做专业的事袁不断
提升专业化能力和水平遥创新管
理体系袁强化顶层设计袁推进野六
维网格冶叠加治理和区域联管承
包责任制袁不断完善环卫管理体
系建设袁继续推进管理执法有机
分离袁通过严格执法支撑行业管
理袁加快建立野政府主导尧社会参
与尧市场运作冶的多元治理结构遥
同时结合智能化发展趋势袁依托
现有野数字城管冶进行拓展与升

级袁 加速与网格化社会治理整
合袁着力构建野城乡一体尧快速反
应尧高效协调冶的野智慧城管冶平
台袁为城市精细化管理提供数据
支撑遥

一直以来袁区城管局坚决杜
绝议而不决尧推诿扯皮等不良作
风袁充分发挥监督指挥平台高位
指挥尧高位协调尧高位监督作用袁
强化城市长效管理尧城乡一体化
和农村环境卫生三项考核袁确保
城市长效管理野提档进位冶目标曰
加快推进生活垃圾焚烧发电厂尧
新城东苑垃圾转运站尧垃圾房改

亭建设和垃圾密闭直运等环卫
基础性工作曰以金城建材市场违
法建设治理行动为契机袁加速推
进全区老旧违建去库存曰进一步
强化物业行业管理袁整合行业管
理资源袁 高质量完成 30个老小
区和 30条背街小巷综合治理等
重难点工作遥

下一步袁区城管局将以解放
思想大讨论和区委巡察反馈意
见整改为契机袁全面完善各项制
度袁奋力推动城管事业高质量发
展袁全力支持两个加快遥

孙婷
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